



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Enero 2015. Número 2.599 comunicacion@iusevillaciudad.org

PROGRAMA MARCO FEDERAL PARA LAS MUNICIPALES

Empleo y
derechos
sociales

Ciudad
habitabile y
sostenible

Servicios
municipales
públicos

Democracia
real y
participativa

Igualdad

#ParaSevillaQueremos
un nuevo proyecto de ciudad



Izquierda Unida presentó ayer un completo **Programa Marco** de cara a las elecciones municipales y autonómicas del próximo mes de mayo. Los ejes fundamentales sobre los que pivotarán las propuestas de nuestra organización son la **lucha decidida contra el paro y la corrupción y garantizar en su totalidad los servicios públicos para la ciudadanía.**

Izquierda Unida se sitúa así como la primera fuerza política de ámbito estatal que desgrana con este grado de detalle sus propuestas básicas de cara a los importantes comicios del 24 de mayo. Un programa elaborado durante meses **mano a mano con quienes serán los receptores de las propuestas, las organizaciones sociales, los afectados de los recortes, aquellos que han protagonizado las protestas en las calles, los sindicatos, además de nuestros militantes y simpatizantes.** Aquí se puede descargar el programa marco <http://bit.ly/1xJcspL>

Este 'Programa Marco', **que debe completar ahora nuestra asamblea local de Sevilla** con

sus especificidades propias, es **nítidamente de izquierdas**, porque en esta organización sabemos con quiénes lo hemos hecho y a quiénes va dirigido. Esos destinatarios son la **mayoría social** existente en este país, que busca respuestas concretas ante los destrozos perpetrados durante los últimos tres años por los gobiernos local y estatal del PP, así como los anteriores problemas generados por el PSOE con su mayoría.

Tenemos la experiencia probada de nuestros cargos públicos, dijo Cayo Lara durante su presentación, con el trabajo tanto en los diferentes gobiernos municipales y autonómicos como en la oposición. Representamos seriedad, rigor, pragmatismo y también utopía. Lo que defendemos en los papeles hay que aplicarlo al día siguiente, porque los/as ciudadanos/as no pueden sufrir más frustraciones.

IU se ha esforzado en ofrecer propuestas concretas que buscan solucionar los problemas reales que tiene la gente, porque no basta con decir que no a lo que hace mal quien gobierna ahora. Por eso, son medidas pegadas a la calle y no hechas a base de marketing electoral, dirigidas fundamentalmente a **revertir el proceso de recortes, privatizaciones y autoritarismo** ejecutado por los dirigentes del PP y, antes, por los del PSOE.

Este 'Programa Marco' pretende presentar a Izquierda Unida como la **garantía de los derechos de los trabajadores** y la **garantía de los servicios públicos de calidad**, lo que se refleja en los cinco ejes en los que se plantea su desarrollo: democracia, economía, defensa de los servicios públicos, medio ambiente e igualdad.

Los ayuntamientos deben seguir siendo **escuelas de democracia**, aumentando el grado de participación activa de los ciudadanos en la toma de decisiones. Es imprescindible garantizar tanto los servicios públicos esenciales como los derechos fundamentales, entre ellos el acceso a la vivienda y al empleo ni carecer de un mínimo suministro de agua, sobre todo para los más necesitados.

En nuestra ciudad además contamos con la web www.parasevillaqueremos.com en la que llevamos ya recogidas más de 100 propuestas y un calendario con más de 150 encuentros con organizaciones ciudadanas y sociales.